



19.07.2017

## NEU: DEKRA REPARATUR STUNDENSÄTZE FÜR DIE 300 GRÖSSTEN STÄDTE!

Bereits seit 2014 bietet Colornews.de seinen Lesern einen einzigartigen Service und verfolgt in einer Zeitreihe die Entwicklung des DEKRA Reparatur Stundensatzes in 33 ausgewählten deutschen Orten. Die Stundensätze für Lack, Karosserie und Mechanik werden übersichtlich in einer interaktiven Karte dargestellt.

### COLORNEWS.DE ERWEITERT EINZIGARTIGEN SERVICE

Jetzt erweitert Colornews.de diesen Service auf breiter Front: Beginnend mit 2017 werden nunmehr für die 300 größten Städte Deutschlands die Werte erhoben und **in unserer interaktiven Karte aufbereitet – von A wie Aachen bis Z wie Zwickau.**

### FÜR PREISVERHANDLUNGEN EINFACH BESSER INFORMIERT

Damit können K&L-Betriebe nun noch zielgenauer checken, wie hoch der DEKRA Reparatur Stundensatz (DRS) in ihrer jeweiligen Region ist. Dank dieses einzigartigen Vergleichs sind K&L-Werkstätten sowie freie Kfz-Betriebe **für ihre Preis-Verhandlungen einfach besser informiert.**

### WIE BERECHNET DIE DEKRA DEN DRS?

Für die deutschlandweit flächendeckende Erhebung unserer Branche werden laut DEKRA in großem Umfang erstellte Gutachten herangezogen, bei denen zum Zeitpunkt der Erstellung ein Reparaturauftrag erteilt war – bei denen also davon auszugehen ist, dass die verwendeten Stundensätze auch tatsächlich zur Anwendung kommen. Berücksichtigt werden freie und markengebundene Fachwerkstätten. Alle Werte sind auf volle 0,25 Euro gerundet und verstehen sich ohne die gesetzliche Mehrwertsteuer und ohne Materialanteil.

Andreas Löffler